

Al Sur, Concepción, 26.10.1993 b.6. RCE-7394

Publicación

1030

"Historia y Antropología de la Isla de la Laja" es el nombre de un libro del académico Mario Orellana Rodríguez que fue presentado la semana pasada en la Casa Central de la Universidad de Chile. En él hace un recuento histórico y antropológico de la Isla de la Laja, territorio comprendido entre los ríos Laja y Biobío, desde la llegada de los españoles a Chile hasta la época actual.

Presentaron la obra el profesor de ciencias sociales y lingüística, Guillermo Sánchez y el historiador Luis Parentini. Ambos destacaron el libro pues aborda un tema que ha sido muy poco estudiado y motiva a profundizar las investigaciones sobre la compleja cultura penuenche.

Mario Orellana es profesor universitario, historiador y antropólogo. Actualmente ocupa el cargo de decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile de cuyo Departamento de Antropología fue director fundador.

El profesor Orellana explicó que el libro es resultado de una investigación multidisciplinaria correspondiente a un proyecto de Fon-

Actualidad Cultural

Publicación [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publicación [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile